



学校だより

平成26年 6月号
尼崎市立浜小学校
校長 市川 勉
TEL 6499-1536

浜小HP <http://www.ama-net.ed.jp/school/E15/index.html>

春の遠足 1~4年生 思い出に残る修学旅行 6年生

今年度も、「おかげ教育+ボランティアの心」をかかげ、日々、学習指導や生活指導を積み重ねているところです。新年度が始まって早2ヵ月が過ぎました。その間、家庭訪問、修学旅行、遠足、PTA総会、保健行事等さまざまな行事がありました。保護者の皆様には、常々、本校教育活動に多大なるご支援、ご協力を賜りまして、心より感謝申し上げます。

5月16日、2年生と4年生の遠足。2年生は神戸の王子動物園に電車に乗って行きました。動物園のマップをもってグループ活動、いろいろな動物を見てなぞときを4~5人のメンバーで協力し合って頑張りました。4年生ははじめに震災メモリアルパーク・海洋博物館・カワサキワールドへ行きました。その後、近くの公園でお弁当を食べて、神戸ベイクルーズで周遊船に乗り、神戸港を一周しました。楽しい遠足になりました。

5月21日、22日は6年生の修学旅行。1日目のリトルワールドでは、グループで協力しあって、世界各国の野外展示家屋をまわり、世界の生活や文化に触れ、学ぶことができ、そのすばらしさを味わうことができました。ランチも世界各国の料理、初めて食べる料理が多かったと思いますが、どれも本当に美味しかったです。2日目の鈴鹿サーキットでは、ロッキーコースター、アドベンチャードライブ、フライングシップをはじめとするたくさん乗る物に乗り放題。乗り物に思いっきり満喫した1日となりました。

5月23日は1年生と3年生の遠足でした。1年生は小学校に入学して初めての遠足。大きなタコのすべり台がある潮江公園まで歩き、沢山の遊具で思いっきり遊ぶことができました。公園で、バラ園もあり、満開の美しい花々を楽しみました。お弁当も美味しくいただきました。3年生は神戸市立須磨海浜水族園へ行きました。イルカライブショーでは、次々と繰り出される技の数々に大盛り上がり。昼食後はグループに分かれての水族園巡り。ラッコやペンギンをはじめ、たくさん水生生物の様子を見学しました。

5年生は、今回は学校でお留守番でしたが、6月2日~6日(4泊5日)の自然学校があります。自然学校に向けて準備することが多くありますが、一番大切なことは、ただぼんやりと過ごすのではなく、一つ一つの活動や体験に感謝して「一所懸命(いっしょけんめい)取り組む」ことだと思います。そして、5日間の長丁場です。「がまん」する心と「あわせる」心も大切にして思い出に残る自然学校を作り上げてあげてほしいと思います。

5月15日(木)には授業参観とPTA定期総会が行われました。本当に多くの皆さんに参観していただき、ありがとうございました。また、総会では、新年度の役員、地区・学年理事の選出、事業計画等の提案

がなされました。旧役員、地区・学年理事の方々には、長きにわたりご活躍頂くと共に、教育活動を根底から支えていただきました。本当にありがとうございました。また、新役員、地区・学年理事の方々、宇保会長を中心に一年間よろしくお願いいたします。

生活がんばり表について(お願い)

5月26日の児童朝会で子どもたちに、○睡眠時間(早寝、早起き)の大切さ ○朝食(午前中のエネルギー)の大切さ ○TV、ゲーム(見過ぎ、やり過ぎ)に注意の3点で話をしましたが、ご家庭でも、再度、学習や生活についてお話し合いをお願いします。

最近の5、6年生の生活アンケートで、浜っ子の家での「宿題以外の勉強もする」が市内平均よりかなり下回っています。その他、基本的な生活面で不十分な面も見られます。今年度、子どもたちの実態を探りながら、生活習慣の改善と家庭学習の充実を図り、教育活動に生かしていくために「浜っ子10の生活がんばり表」を作成しました。

子どもたちが元気に生き生きと生活し、自分の力を発揮できることを願って、学期に1回(1週間)程度取り組んでいきます。持ち帰りしたら、お家の人からの欄に励ましのひとことをそえて、持たせてください。生活習慣と家庭学習の大切さをご理解いただき、子どもたちの健やかな成長のため共に協力いただきますようお願いいたします。

5・6年 兵庫型教科担任制について(お知らせ)

子どもたちの発達段階を踏まえた教育の改善や小中学校の連携の改善を考え、兵庫県においては、5・6年生に教科担任制と少人数学習団の編成を組み合わせた「兵庫型教科担任制」を導入しています。完全実施をして今年で3年目に入りました。この制度は兵庫県下一斉に実施されています。

具体的には中学校のような全教科にわたる教科担任制ではなく、教科を限定した教科担任制です。(他の学級担任等がある教科の授業を担当するものです。)

- 教師と児童との人間関係や学習経験の広がりによる子どもの成長が図られる。
- 教師の多面的な児童理解による、組織的な指導の充実が図られる。
- 中学校(完全教科担任制)への橋渡しが図られる。

等の成果があると報告されています。

本校におきましても、3年目の取り組みとなります。今年度も5年生、6年生において、取り組みを進めていきます。5・6年生の各担任と三輪先生、上坂先生が授業を行っていきます。修学旅行、自然学校、体育大会等学校行事と調整しながら、子ども達がよりスムーズに理解していくことができるよう無理のない計画で取り組んでいきたいと考えております。みなさまのご理解とご協力いただきますようお願い申し上げます。

(校長 市川 勉)